

PlantaDoce.

Empresa

Clínica Baviera amplía su presencia en Italia con la apertura de un centro en Bolonia

La compañía oftalmológica ha realizado una inversión de 1,2 millones de euros para la puesta en marcha de este centro en la ciudad italiana.

PlantaDoce
25 jun 2019 - 13:29



Clínica Baviera apuntala su crecimiento en Italia. La compañía ha abierto un centro oftalmológico en la localidad italiana de Bolonia, con la que refuerza su presencia en el país transalpino, en el que ya da cobertura a las regiones de Lombardía, Piamonte, Véneto y ahora ofrecerá sus servicios también a los habitantes de Emilia Romagna.

Para la apertura de esta clínica la compañía ha realizado una inversión de 1,2 millones de euros. **La instalación se encuentra ubicada en la Piazza 8 di Agosto, dispone de 600 metros cuadrados distribuidos en un quirófano, dos salas de espera y tres consultas médicas.**

PlantaDoce.

Además, contará con un equipo humano compuesto por cuatro oftalmólogos, dos optometristas, una DUE, dos auxiliares y un gerente que ofrecerán tratamientos oftalmológicos en las unidades de cirugía refractiva, de presbicia, de cataratas, de retina y de glaucoma.

“La decisión para seleccionar la ciudad de Bolonia para la apertura de esta nueva clínica está en las condiciones particulares que confluyen en esta localidad; cuenta con cerca de 400.0000 habitantes, con una densidad de población más alta que la media italiana y es una de las regiones más desarrolladas de Italia y la esperanza de vida es de una media de 78 años”, explican desde Clínica Baviera.

Clínica Baviera inició su expansión en Italia en 2008 con la apertura de un centro en Milán

Clínica Baviera es una compañía oftalmológica que fue fundada hace más de 25 años en Valencia. En la actualidad la compañía cuenta con una red de 85 clínicas, 56 de ellas en España, 23 en Alemania y Austria, y seis en Italia, y dispone de una plantilla de 1.066 profesionales.

El grupo comenzó su expansión en Italia en 2008 con la apertura de la primera clínica de Milán. Hasta ahora la compañía disponía de cinco centros (dos en Milán, Turín, Varese y Venecia) y una plantilla de 59 empleados.